



# ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Politique de la defense

Question écrite n° 42177

## Texte de la question

M. Paul Mercieca attire l'attention de M. le ministre de la defense sur la reconversion du plateau d'Albion. En effet, depuis plusieurs semaines ne cessent de se succeder des declarations gouvernementales de nature contradictoire. Lors du debat parlementaire sur la loi de programmation militaire, il lui avait fait part du souhait des elus, des associations et des populations de la region d'une reconversion civile et militaire qui preserve l'environnement. Le ministre avait alors affirme que l'avenir de cette region se deciderait dans la concertation et rapidement. Comment interpreter depuis l'insistance du projet d'installation d'un centre d'entrainement de pilotes d'helicopteres unanimement rejete ? Il lui demande en consequence les mesures qu'il compte prendre dans une reelle concertation avec les interesses afin de garantir une reconversion du site du plateau d'Albion.

## Données clés

**Auteur :** [M. Mercieca Paul](#)

**Circonscription :** - COM

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 42177

**Rubrique :** Defense nationale

**Ministère interrogé :** défense

**Ministère attributaire :** défense

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 12 août 1996, page 4336